
 
 

  

 

 

 

 

 

２５日（木）、神町中学校では１学期末試験に向けて、全校生がテスト勉強計画を立案した。

予定通りに勉強は進んでいるだろうか。神町中学校では、「“自ら学べ”プロジェクト」の一環

として、定期試験１週間前の木曜日までに、各教科で指定されたワークを提出することになっ

ている。２回・３回と勉強して定期テストに取り組んで欲しいからである。その他にも、下の

ような施策を行い、自ら学ぶ意欲を育てようとしている。「オーダーメイドホームワーク」は人

気があり、３年生では廊下に置いてある各教科のプリントが、あっという間になくなっている。

明日は技能教科テスト（音楽）が実施される。そして、まだまだ先だと思っている１学期末試

験も、あっという間に迫ってくる。気を許すではない！ 

 

１ 各教科のワークは最低限取り組む基礎学習として位置づける 

   ・定期テストの前の週の木曜日までの提出とするので、各自計画的に進めておく 

２ 質問できる時間をつくる 

   ・例えば） まとめ学習（30 分）の時に  授業の最後の時間に 

３ 授業の最後５～１０分間を、自主学習やドリル等の時間にする 

４ まとめ学習、家庭学習用のプリントの充実を図る 

５ オーダーメイドホームワークの導入 

・強制されないとなまけるから私に宿題をください。そして、点検して下さい。 

 

 

 

 

 

第６７２号 

神町中学校 夢色通信社 

令和 2年 6月 30日 

 

 最後にみんなでバレーができて、楽し

かった。いつの間にか、みんな上手にな

っていた。自分も前よりもスパイクやト

スが上手になった思う。特にスパイクが

決まった瞬間が気持ちよかった。 

（男子バレー部 太田海渡） 

 3 年間の中で１番満足のいく試合ができた。

先生に「下がるな」と言われてきたが、体がそ

の通りに勝手に動いてくれた。考えながら試合

もできたし、負けたけど自分なりに上達したと

思った。他校の友達とも交流できて良かった。 

（剣道部 林星凪） 

 久しぶりの試合、３年生での試合がで

きて楽しかった。パスをつないでゴール

が決まった瞬間はとてもきれいで、鳥肌

がたった。高校に入ってからも、サッカ

ーを頑張りたい。 

（サッカー部 秋元大輝） 

 いつもとは違い自分よりも力の上の人と試合

ができたし、いろいろな練習方法などを教えて

もらい楽しかった。負けてしまったけど、東桜

学館のエースから１セットをとり、最後まで粘

り強く試合ができてよかった。 

（卓球部 土田隼久） 

待ちに待った給食 

ソフト麺 さくら

んぼ 

五目野菜の肉団子 

とりうどんスープ 
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